

Ausflug ins Museum

Am Dienstag, den 6. Dezember waren wir in zwei Museen: Im Paläontologischen Museum und in der Alten Pinakothek.

Im Paläontologischen Museum am Königsplatz haben wir alte Skelette angeschaut. Es gab ein Mammutskelett und einen Triceratopsschädel. Wir haben dort auch von Kindern nachgemachte Skelette aus Knete und Gipsplatten gesehen. In einem kleinen Raum gab es schöne Steine und Kristalle.

In der Alten Pinakothek hatten wir eine Führung. Zuerst wurde uns die besondere Geschichte des Gebäudes erklärt. Dafür sollten wir auch die Treppenstufen zählen. Es waren ungefähr 67 Stufen. Danach haben wir einige alte Weihnachtsbilder angeschaut. Dabei wurde uns die Geschichten von Weihnachten erzählt. Wir haben herausgefunden, dass Marias Mantel auf Bildern immer ein sehr besonderes Blau namens Lapis Lazuli hatte. Zum Abschluss durften wir noch den Stern von Bethlehem malen.



Mirja, Klasse 2d